
3月10日（金）

みんなそろって、修了式を迎えました。



3月9日（木）

1名が転出し2名となった中1のみなさんですが、ドナウ学級との音楽の授業では、一人一人が各パートを担い、息のあったアンサンブルを聴かせてくれました。

3月8日（水）

今週の金曜日には修了式が控えています。
今日はいくつかのクラスでお別れ会が行われました。

写真は小3のお別れ会の様子です。





3月7日（火）

6人が卒業してしまって誰もいない中学3年生の教室です。
卒業式よりむしろこれを見る瞬間の方が寂しいものです。

3月5日（日）



今日はブダペスト日本人学校の卒業式でした。



最高の笑顔と感動で卒業することができました。



3月3日（金）

卒業式を前に、転出生のお別れ朝会がありました。

お別れはつらいですが、日本人学校で学んだことを生かして、これからの活躍を期待しています。

がんばってね。

3月2日（木）

卒業式前の最後の全体練習です。

今日は楽団の方々にも来て頂きました。

卒業式当日に向けて、気持ちが高まってきました。



3月1日（水）

卒業式に向けた最後の歌練習でした。
とてもいい歌声がホールに響きました。
